

Faucons et vrais fachos

Julie Lescarmontier, cultivatrice de confusions, assimile l'Union pacifiste, association d'une stricte impartialité (car aucun parti politique ne veut supprimer l'armée et la guerre) à l'extrême droite dans Charlie Hebdo (Hors-série 34H, mai-août 2025, p. 44-45). Qu'auraient pensé Cavanna, Cabu et Charb de ce dérapage kaki ?

C'est pourtant pas compliqué : si au lieu de se réfugier derrière le soi-disant savoir de Cécile Dubernet, une chercheuse en sciences sociales « spécialiste » de mouvements pacifistes (sauf de l'Internationale des résistants à la guerre), Julie avait pu consulter le site, le mensuel ou les ouvrages de l'Union pacifiste [fondée en 1961 par Jean Gauchon (1911-1974), avocat des objecteurs de conscience, à la demande de Louis Lecoin (1888-1971), emprisonné 12 ans pour ses idées et actions pacifistes], elle n'aurait pas pu voir dans le pacifisme une valeur d'extrême droite.

Noie-t-elle l'UPF dans l'eau du bain, avec le Mouvement de la paix, créé en 1948 par un parti politique roublard, ou avec le Mouvement pour une alternative non-violente, enfanté en 1974 par trois jésuites d'un capiteux catholicisme ? Or, tous deux prônent aussi l'antifascisme, sans oser l'antimilitarisme pur et dur...

Interviewant Maurice Montet, secrétaire de l'UPF [né en 1944 et mémoire des objecteurs français], Julie, égérie de la communication contemporaine, n'est pas touchée par le courage de celles et ceux qui refusent de tuer d'autres humains. Lâches suppôts des extrémistes insinue-t-elle, à mépriser, puisque ne voulant pas marcher au pas cadencé vers l'abattoir.

À l'évidence, pour elle, il faut défendre les intérêts des milliardaires, faire couler le sang impur, au profit des marchands d'armes et à la gloire des généraux criminels.

Est-elle adepte du Service national universel, détournement de mineurs par les militaires et

usine à chair à canon, afin d'égorger l'ennemi désigné par le chef suprême des armées ?

Or, les faits sont têtus. Les 413 milliards de la loi de programmation militaire ne suffiront pas pour préparer la guerre. Le général Fabien Mandon, nouveau chef d'état-major, en veut 600 milliards, sinon apprenez à parler russe !

D'un coup de clairon, du jour au lendemain, les Français de tous âges et tous sexes peuvent être mobilisés dans le cadre des ordonnances de 1959. Pourquoi l'inverse, l'abolition de l'armée serait absurde ?

Face à un envahisseur, que ferait donc Julie ? Journaliste embarquée par l'institution du crime ? Partisane du FM pour tirer dans le tas de civils désarmés ? Canonnière ou largueuse de bombes ? Pilote de drone ? Pourquoi ne pas appliquer d'urgence les techniques de résistance non-violente de l'IRG ? Et, au lieu du drapeau, saluer le courage exemplaire des déserteurs, insoumis et objecteurs, qui, eux, ne participent pas aux massacres commis par les gens d'armes !

Alors, Julie, soutiens-tu les va-t-en guerre, vrais fachos, faucons, flics, soldats, pilleurs et violeurs, ou adhères-tu l'UPF pour ne plus être complice des assassinats de masse ? Ce n'est pas parce qu'ils sont peu nombreux, invisibilisés par le maelstrom des propagandes patriotiques, que les pacifistes ont tort de ne pas collaborer avec les colonels, qui sont le summum du fascisme !

Sans arrêter de diffuser les bobards sur l'invasion imaginée par des généraux froussards, sans construire la paix, il y aura toujours des guerres, secrètes (comme le 7 janvier 2015) ou ouvertes (comme à Gaza, Kiev...).

GLUP

58, rue du Chinchauvaud, 87100 Limoges

